

Denuncian presencia de hombres armados en zona donde estaban las Farc

Unos 50 sujetos atemorizaron a las comunidades de la zona rural de Tibú (Norte de Santander).

Cerca de 50 hombres, uniformados de negro y empuñando fusiles, llegaron este jueves a intimidar a las 60 familias del corregimiento de La Gabarra, de Tibú (Norte de Santander), donde miembros de las Farc estaban preagrupados antes de partir hacia el punto de desarme, ubicado en la vereda Caño Indio, del mismo municipio.

Tan pronto se conoció la denuncia de las comunidades, representantes del Ministerio Público y la Iglesia católica hicieron presencia en esta región del Catatumbo para garantizar la protección de los habitantes.

“En la mañana de este jueves apareció un grupo de autodefensas cerca de La Sesenta, donde las Farc estaban preconcentradas. (...) Se identificaron como las Águilas Negras. Les dijeron a la población que se fueran de ahí o que se quedaran en sus casas, quietos y callados”, denunció un líder campesino.

(Le puede interesar: [Preparan salida de al menos 50 menores de edad de filas de las Farc](#))

A través de un comunicado, Marcha Patriótica formalizó la denuncia sobre el arribo de estos hombres armados al “lugar donde se encuentra la caravana que acompaña el traslado de unidades del Frente 33 de las Farc hacia la zona veredal de Caño Indio”.

En el documento, este partido político acotó que “es importante recordar que la comunidad de La Gabarra fue víctima de la masacre de 35 campesinos en diciembre de 1999 cuando, en medio de un corte de luz, ingresaron los paramilitares y mataron a todos los pobladores que encontraron a su paso. Una nueva amenaza no sólo pone en juego la implementación de los acuerdos de paz, sino que revictimiza a una comunidad que encontró en los diálogos de La Habana el inicio del fin de su sufrimiento”.

Por su parte, el comandante de la Fuerza Tarea Vulcano, brigadier general Hugo Alejandro López, dijo que las tropas del Ejército ya se encuentran desplegadas en las zonas donde hacía presencia las Farc, para reforzar la seguridad en esta parte del departamento de Norte de Santander.

(Además: ['Prácticamente todos' los guerrilleros ya están en zonas veredales](#))

Denuncian presencia de hombres armados en zona donde estaban las Farc

“Quiero confirmar de que las tropas ya se encuentran en el punto. El comandante de la Brigada Móvil 30, con sede en La Gabarra, ya puso el oficial de operaciones en el sector donde se presentaron los sujetos. Nuestro deber es garantizar la vida y la honra de los ciudadanos”, afirmó el alto oficial.

<http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/presencia-de-hombres-armados-en-zonas-de-preagrupamiento-de-las-farc/16815754?ts=11>